
 平成30年2月27日 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

 

にしおわりエフエム第28回番組審議会議事録 

 

 

１．開催日時 

平成30年2月27日（火）15時00分から16時30分 

 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 ２階スタジオ 

 

 

３．出席者 

番組審議委員   ：鈴木尚英委員長、加藤俊男委員、東嶋とも子委員、川原史子委員、

佐藤雅人委員、藤下真人委員、早川宗徳委員 

以上7名 

西尾張ｼｰｴｰﾃｨｰｳﾞｨ㈱：服部全志(編成制作Gマネージャー)、神田雅司（編成制作G）、 

竹内大輝（編成制作G） 

 

 

 

４．議事内容 

■報告事項 

  ＜第27回審議会（12月開催）での答申＞ 

  ・防災について自主的に防災放送をしていることをPRしていってほしい。 

   →FMななみ製作CM放送を実施（生放送中各1回、その他の時間帯2回） 

 

 

＜近況報告＞ 

   12月25日～27日 冬休み小学生アナウンサー体験（93名参加）、1月1日～3日年始放

送アフタヌーンバラエティ、1月27日お笑い芸人「しずる」生放送、海部津島高校

生交通安全意見発表会特別放送、明るい社会づくり実践体験文発表会特別放送、1

月25日積雪による飛島バスのダイヤの乱れ、2月23日緊急災害放送訓練実施につい



て説明。 

   

   ・加藤委員/地域の歴史や文化などを生放送内で伝え認知度UPに繋げてはどうか。 

   ・早川委員/積雪時の緊急放送対応を感謝。今後も緊急時にはお願いしたい。 

   ・加藤委員/緊急時にはスタジオの外から中継にて状況を伝えてほしい。 

   ・西尾張 /状況をみて可能ではれば外からの中継実施を検討。 

   ・藤下委員/エフエムななみの勤務体制上、難しいかもしれないが、新年最初の放

送は、新年らしい放送をしてほしかった。 

   ・西尾張 /今後、季節なども意識した番組作りを心掛けたい。 

   ・加藤委員/読み聞かせはとてもいいと思うが、地域の話題がある内容を読んでみ

てはどうか。 

   ・加藤委員/パーソナリティのスキルは非常に高くなってきていると感じるが、ゲ

ストのレベルに ばらつきがあるため、あらかじめ質問内容などを送る

などの対応をしてはどうか。 

   ・東嶋委員/地域情報を発信する際の窓口は行政なのか、エフエムななみなのかわ

からない人が多いとの声を聞くことがある。番組表の募集欄の変更な

どをし、わかりやすくしてはどうか。 

   ・加藤委員/クローバーTVが取材時に配布するパンフレットにエフエムななみ告知

を掲載してはどうか。またサテライトスタジオの窓の下に、情報募集

告知を張り出すのはどうか。 

   ・西尾張 /以上については実施を予定。 

 

 

 ■来期番組編成について 

  ・現在の編成から概ね変更なし。 

 

 

  ＜次回及び以降の審議会日程について＞ 

   ・次回は3月20日（火）開催を予定。 

 

 

以上にて閉会 

 

文責：西尾張シーエーティーヴィ株式会社 竹内大輝 


